
 
司会進行 加藤 丈晴会員 
点鐘  牛島  聡会長 
それでこそロータリー 
ニコニコボックス報告  

  和田 夏彦会員 
加藤 丈晴会員 

会長報告 牛島  聡会長 
幹事報告 藤本 豊大幹事 
出席報告 加藤 丈晴会員 

 
 
誕生日祝い 
8 月 6 日  米沢 弘志会員 
9 月 27 日  傅  健興会員 
 
 
 
ニコニコボックス 
牛島会長  米沢さん、卓話よろしくお願い致します。 
藤本幹事  米沢さん、卓話楽しみです。 
土居会員  米沢さんのお話楽しみです。 
大原会員  卓話楽しみにしています。 
髙山会員  米沢会員のお話を楽しみにしています。 
山下会員  米沢さんの卓話が楽しみです。 
 

計 16,000 円 累計 189,000 円 
 
会長報告 牛島 聡会長 
・ロータリー財団より、私にマルチプル・ポール・ハ

リス・フェローの認証品が届きましたのでご報告し
ます。 

 
幹事報告 藤本 豊大幹事 
・次週 10 月 4日は九段会館テラスでの例会です。お間違

えのないようお願いします。 
・10 月 11 日は創立 30周年記念式典・祝賀会です。 

集合時間をお知らせします。 
30 周年記念事業プロジェクト実行委員:15 時 30 分 
それ以外の会員：16 時 
上記時間でお集まりいただくようお願いします。 

・モロッコ地震救済基金へのご協力ありがとうございま
した。 

 
モロッコ地震救済基金のお願い 佐々木 啓策会員 

ご存知の通り、モロッコで大きな地震がございまして、
大変な被害が出ているようでございます。お茶の水 RC で
も早速義援金を頂戴いたしまして、そちらの方にお送り
したいと思います。ありがとうございました。 
 

 
親睦旅行のお知らせ 角田親睦活動委員長 
旅行会社から、20名くらい参加してほしいと言われて

います。初日参加人数は最低 10 人いてほしいです。 
最終的に 10/6 までに人数を確定したいと思います。 
事務局から出欠確認をお送りしますのでご回答よろしく
お願いいたします。 
2 泊ではなく 1泊でも構いません。料金は全体で出して
いますが、１泊の場合は料金が変わります。それでも参
加していただけたらと思います。 
よろしくお願いします。 
 
 

出席報告 

会 員 数  38 名 ゲ ス ト   0 名 

出 席  20 名 ビジター   0 名 

Z O O M   3 名 合 計  23 名 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

本日の卓話 創立 30 周年記念式典スケジュール確認 

髙山 肇会員 
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今後の予定 
10/11（水）如水会館 
      創立 30 周年記念式典・祝賀会 
10/18（水）休会 
10/25（水）～10/27（金）親睦旅行・金沢方面 
11/1 （水）東京ドームホテル 
      米山奨学生 車 昇汧さん 

 



 
 
 
 
 

 

昭和 60 年 8 月 6 日生まれ、A 型、鹿児島で生まれま
した。今は会社をやっており、(株)fridays といいます。
2021 年設立、3 期目になります。 
父親は香港の人で、僕が生まれてすぐに家族全員で香
港に移り住みました。兄弟は妹が 1 人で長男です。既
婚で 10 年目、子供はいます。RC は去年入会しました。 

小学校 2 年までは香港のローカルの学校に行きまし
た。小学校 2 年の途中で鹿児島に帰ったのですが、当
時は日本語読み書きが全くできず、少し会話ができる
くらいだったので、地区内の小学校に入れませんでし
た。日本語教室のある小学校に入り、そこでサッカー
に出会い、のめり込みました。三浦カズ選手にすごく
憧れ、彼が 16 歳でブラジルに留学したと聞き、高校は
留学をしたいと思っていました。 

中学校で再度香港に私と父で行きます。ブラジルに
行きたいなら英語を勉強しろと父親に言われたためで
すが、初日行ってみたら日本人学校した。抗議しまし
たが、その後仲良くなったメンバーがたくさんでき、
居心地がよくなりました。サッカー部がないため自分
と仲間でチームを作りました。以降 20 年くらいは続い
たと聞いております。そこで出会った友達、仲間は、
今でも非常に深い付き合いをしております。 

香港大不況で、父親が経営する旅行会社が大打撃を
受け、費用が出せないということでブラジルには行け
ませんでした。鹿児島に戻りサッカーを続けるため鹿
児島工業高校に入りました。1 年半ほどやっていました
が、腰など怪我が続き、幼少時代から持ち続けていた
サッカー選手の夢を諦めました。今でも当時の気持ち
を思い出しますが、大きな挫折を味わいました。その
あとちょっと荒れました。そのときにこのままじゃい
けないと思いバイトを始めたものの、すぐに学校にば
れました。バイトをしたいという思いが強くなり、最
初は時給 600 円でイタリアンの皿洗いから始まり、友
達の紹介で結婚式の配膳のアルバイト、配膳の経験に
よりダイニングバー、ホテルのバーテンダー、その次
はレストランのアルバイトを行いました。そこで今の
僕の師匠に出会い、その方のサービスを見て、僕はこ
の道に行こうと決断したのが二十歳のときです。 
人生を変えるレストラン Casita に出会いました。 
Casita 本店に就職し 22 歳で上京、約 3 年間働き、系列
のイタリアンの店長に 26 歳で就任しました。ソムリエ
の資格を取り、社会の厳しさとサービスの面白さを再
確認しました。その後、マッシュホールディングスに
転職し、主にデザイン、ビジュアルなど、今までとは
違う目線を持った会社でとても勉強になりました。そ
こに 6 年ほどいて、なんか自分でやりたいな、と思い
会社に退職願を出したところ、社長より野村不動産を
紹介していただきました。野村不動産とゼロベースで
デザインやプロジェクトを考えたのが、今僕がやって
いる秋葉原の PIZZERIA & BAR NOHGA です。 
コロナ禍での開業で、時短
営業や緊急事態宣言、お酒
が提供できない時期もあり、
非常に打撃だったのですが、 

 

いつか必ず世の中は元に戻ると思い何とか踏ん張って、 
復活したときのために今しっかり力をつけようと社員 
一同、一丸となって臨んでおりました。 
今年のはじめに地元のご縁あって畜産会社といっしょ
に屋台村のような施設を作りました。韓国系のホルモ
ン焼きと、あとは銀行の跡地で金庫を改装して、そこ
をレコードバーにしました。あとは霧島というところ
の山の中にサウナ施設を作りました。 

 
本職はレストランなので、レストラン論、マナーは

堅苦しいので、生意気ですが、どういったお客様がレ
ストラン側からは好まれるかお話したいと思います。
一番はやっぱりスタッフと仲良くなると、非常に好待
遇を受けられると思います。やっぱりスタッフも人間
です。美味しかったよ、とか、入店したときに「こん
にちは」「こんばん
は」など人間的な挨
拶があると、もしか
したら何か一品サー
ビスがあるかもしれ
ませんので、役に立
つといいなと思いま
す。 
サウナ施設ですが、

今年の 3/7、サウナ
の日に無事にオープ
ンすることができました。目の前に川が流れていて、
時間貸しで 2 時間半貸し切り利用です。グループや仲
間で使っていただける施設になっております。 
水風呂の水は、地下 30m 掘りまして、霧島 RC の前田
さんにお願いして掘っていただきました。飲める水風
呂と言っております。 
せっかくなので、サウナの楽しみ方を少しお話できた
らいいなと思います。サウナの種類としてリラックス
系とエンターテインメント系と分かれると思います。
日本のサウナ施設は宿泊できたり、漫画があったり、
食事処があったり、そういった施設は本国フィンラン
ドにはないので、フィンランドの人に非常に大ウケで
した。日本のサウナの良さもたくさんあるので、行き
たいところがあった
ら、僕が結構全部回
っているのでお伝え
できると思います。 

 

イニシエーションスピーチ 
米沢 弘志会員 


